
12| INITIATIVES| _
Journal L'Ajoie

R S s f

Des panneaux flambant neufs
a u x abords du lac
LUCELLE Des panneaux d' informat ions ont récemment été posés autour du lac de
Lucelle. Leur but? Expl iquer aux promeneurs qui sont la fondat ion et l 'associat ion qui
gèrent le lieu et mett re en avant leur travail. Mais pas uniquement. Explications.

epuis deux semaines, les
D randonneurs qu i saven-

turent du côté du plan d'eau

peuvent découvrir six panneaux
d' in format ions conçus et instal-
lés par la Fondation lac de Lucelle.
Roger Grünblatt, son président,
souligne: «ils mettent en évidence
qui nous sommes et qu i est l'associa-
tion des Amis du lac de Lucelle.» En

outre, les plus curieux peuvent éga-

lement en apprendre davantage sur
les chantiers de revitalisation menés
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ces dernières ?années sur le site, la

faune et la flore présentes, les travaux
d'entretiens réalisés pour préserver
la réserve ou encore l'écologie du
lac. Enfin, ils pourront en savoir
plus sur la passerelle qui a vu le jour
sur le lieu, «le plus grand projet porté
àce j o u r autour du plan d'eau».
Le but de cette initiative? «l l s'agit
d ' informer le public, en allemand et
français, de nos objectifs, explique
Roger Grünblatt. Nous désirions
communiquer et montrer le tra-
vai l qu i est fa i t pour préserver cette
réserve naturelle. Nous avons désiré
changer la communication. I l nous
tenait à cœur de mettre sur pied un
site dans le but de montrer les efforts
considérables réalisés, car ce genre
de travail est souvent invisible.»

Susciter aussi la motivation
Et ce m'est pas tout: le président
espère que cette installation moti-
vera de futurs membres à inté-

grer l'association des Amis du lac
de Lucelle. «Nous manquons de

membresjurassiens, la majorité sont
suisses-alémaniques. Nous essayons

depuis quelques années d'acquérir
un réseau davantage étoffé dans le

canton. De plus, les effectifs sont en
baisse en raison de la moyenne d?âge

élevée au sein de l'association»,
regrette-t-il.
Notons qu'un soutien important
a été reçu par la Fondation bâloise
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Frey-Clavel et par la République et
Canton du Jura: «Les f ra is ont été
couverts pa r ces deux organisations.
Quant à la Fondation, nous avons
pris en charge l?installation finales,
précise le président.
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DES BUTS DIFFÉRENTS

C omme le souligne Roger Grünblatt, la Fondation et l'Association
ne possèdent pas les mêmes buts. La première, qui existe depuis

1981, est composée de représentants des cantons du Jura, de Bâle,
de Bâle-Campagne, de la France voisine et des communés de Pleigne
e t d e Lucel le . Pou r remp l i r la m iss ion qui lui e s t d é v o l u e , e l le e n t r e p r e n d

d e s t r a v a u x c o n s i d é r a b l e s p o u r la p r é s e r v a t i o n d u lac e t d e s e s e n v i r o n s

c l a s s é s en réserve naturel le , qu i ne p o u r r a i e n t p a s ê t r e m e n é s s a n s le

sou t i en f i nanc ie r d ' o r g a n i s m e s p u b l i c s e t d ' o r g a n i s a t i o n s d ' i n t é r ê t géné ra l .

C e s réal isat ions o n t é g a l e m e n t p o u r b u t d e ga ran t i r a u x e s p è c e s a n i m a l e s

ind igènes le ma in t i en d ' u n e s p a c e d e v ie p r o t é g é . L ' assoc ia t i on d e s A m i s

d u lac de Luce l le c o n t r i b u e g r a n d e m e n t au f i n a n c e m e n t des t r a v a u x d ' e n -

tret ien. C ' e s t g râce à el le q u e les c h e m i n s , passe re l l es et p i è g e s à g r a v i e r

p e u v e n t ê t r e en t re tenus , le pa rc a r b o r é de {a r é s e r v e ta i l l é . .KB


